

地域密着で68年！信頼と実績の山手葬祭協同組合がお届けするお役立ち情報 Vol.007

●発行日／2017.8.15

Palette

[パレット]

●発行者：山手葬祭協同組合 〒156-0057 東京都世田谷区上北沢4-33-3 TEL. 03-3302-1710

<http://yamate.or.jp>

2面

量子論と仏教

弁護士 渡辺清朗先生の法律コラム 遺産分割の実際の手続について



3面

葬儀ワンポイントアドバイス その7 直葬の落とし穴

ピッパラの樹の下で

税理士 高橋裕義先生の税務コラム 相続の期限は十ヶ月…？

4面

杉田伊紗武のひとりごと「目からうろこ」

第7期 葬儀知識基礎講座&検定／開催報告
大好評のうち無事に終了しました！公益社団法人 渋谷区勤労者福祉公社様 主催 <初級編・one day講座>
お葬式のこと知っておこう勉強会 開催
受講料無料
参加申込み受付中

私は三〇代後半に医師から「貴方、このままではいつ死んでもおかしくないですよ！」と言われました。当時、私は体重九〇キロ、歩いていました。原因は血圧と糖尿病です。上が二〇〇、下が一〇〇を超えて、血糖値も二〇〇に近く、尿です。上が二〇〇、下が一〇〇を超え、血糖値も二〇〇に近く、体に罰が下ったのです。それから塩分は控えめ、甘い物禁止、酒は程々。

家族の協力もあり体质改善に努めました！そんな生活を試みて三ヶ月……。九〇キロあつた体重も七五キロになり、一見減量成功のようでした。が、急激なダイエットで肌もくすみ、お腹もカーテンのようなり、レープの皺となり健康的な状況ではありませんでした。

あれから三〇年、それなりに努力をして、血圧や血糖値もかなり低くなりました。ところが、先日「塩分の取り過ぎは必ずしも毒とは言えない」と血圧のことが載っている本を読み「高血圧に塩分は禁物！」と思っていた私は、目からうろこ！塩分を多く摂り過ぎると、脳出血などの病気に罹りやす



いとメディアなどでもよく伝えられました。

前九一〇時より第七期「葬儀知

識基礎講座&検定」が世田谷区

の玉川総合支所（等々力駅前）

にて一日（ワンデイ講座）の開

催でした。

当日は、朝からの冷たい雨にもかかわらずキャンセ

ルも無く多くの方に受講してい

ました。皆様は最後まで受講してくださ

いました。残されたご家族が困

二〇一七年四月九日（日）午

前九一〇時より第七期「葬儀知

識基礎講座&検定」が世田谷区

の玉川総合支所（等々力駅前）

にて一日（ワンデイ講座）の開

催でした。当日は、朝からの冷

たい雨にもかかわらずキャンセ

ルも無く多くの方に受講してい

ました。皆様は最後まで受講してくださ

いました。残されたご家族が困

いとメディアなどでもよく伝えら

れました。

その本には、

長野の男性は塩分を平均より多く

摂るが、何處よりも長寿と

いとメディアなどでもよく伝えら

れました。

れました。

れました。

れました。

く人は、高血圧の方が身体が冷えず、またリンゴなどカリウムの多い果物を食べていると血圧も下がる傾向にあり、塩分を多く摂るのも必要な事……と書いてありました。要はバランス？ 血圧だけの話ではなく、情報を鵜呑みにせず、受け入れつつ、その後自分で調べてみたり、他の人に伺つたりして、その話が真実かどうか確かめるべきだと思いました。さて、今日も血圧を計る時間。どれどれ……上一〇五、下五八、脈拍六〇……はて、こんなに低くても毎日服用している降圧剤は本当に必要なのだろうか？ 「血圧の適性数値は、年齢十九〇mmhg」でよいと

か……。そうす

ると、私は六

六歳十九〇

mmhg=上一

五六mmhgで

よいはずな

ですが……。

(記事／杉田伊紗武)

人気講座 <初級編・one day講座> お葬式のこと知っておこう勉強会

参加申込み受付中

知っているようで知らない葬儀のこと、聞くに聞きづらい葬儀のこと、段取り、費用、準備することなど具体的にたった1日で疑問解決、不安解消できる講座です。

受講料は無料です！ この機会に是非ご参加ください！

日程 **10月14日 土** 13:15～16:30

会場 渋谷区勤労福祉社会館2階

〒150-0041 東京都渋谷区神南1-19-8

●JR線 渋谷駅(中央口)から徒歩8分

●東京メトロ半蔵門線・銀座線・副都心線

渋谷駅(7出口)から徒歩8分

定員 先着30名

(定員になり次第〆切らせて頂きます。)

●カリキュラム

第1講座 13:30～14:20 送ることの大切さ、葬儀の考え方

第2講座 14:30～15:20 葬儀の基本的な流れを知っておこう

第3講座 15:30～16:20 失敗しないためのアドバイス

※講座終了後、30分程度「個別相談」のお時間を設けております。
ご活用下さい。

お問い合わせ・お申込は……

公益社団法人 渋谷区勤労者福祉公社

TEL.03-3780-0878 8:30～17:00
月曜～土曜／日曜・祝日は休み

山手葬祭協同組合事務局でも受付しております。TEL : 03-3302-1710

共催／地域密着で68年！信頼と実績の 山手葬祭協同組合



開催予定。決まりましたらホーリーページでご案内します。

らないための準備や失敗しないためのアドバイスなど為になるお話を聞けた、葬儀に対する考え方が変わったと大好評。ご参加されました。次回は秋に開催予定。決まりましたらホーリーページでご案内します。

いざというときに困らないために事前相談をお薦めします



お近くの組合員をご紹介します

ホームページもご覧ください
<http://yamate.or.jp>

地域密着で68年！信頼と実績の 山手葬祭協同組合
事務局 **TEL.03-3302-1710**

量子論と仏教

人は「この世」に生をうけ、例外なく必ず死が訪れます。これは誰にでも平等に持つ宿命です。

前号でもお話ししましたが「事前相談」とは、その時に葬儀への不安や疑問等を解決しておき、法律の分野でも紛争やトラブルが起きる前に、それを回避するための法律的な措置を施しておくことが大事だとお話しさせていたきました。それでは「死」とは何かを考えてみましょう。

皆さんには「死」というものを考えるとき、「死後の世界」や「あの世」についても考え、そもそも存在するものなのか?と思案することでお話ししました。でも誰もその答えを知らないし、答えが存在するのかどうかも、確かめようがないのです。

量子物理学者のロバート・ランザ博士が述べた「死後の世界も存在する」といふ発言が、話題を集めました。「この世の中を作っているのは人間の認識(意識)である」。これは、量子物理学が導き出したひとつ結論です。現実であるかの様に見え

ているこの世界は全て、自分の意識が創り上げたもの。自分という観察者がいて、物体や事象は初めて存在をあらわにする。いわば、「死後の世界がある」と想像する、それだけで、死後の世界の存在が示されるのです。これが今回、ランザ博士が出した結論で、

無論これは精神論でもなんでもなく、科学的根拠に基づいた確かな考え方とのことです。この様な量子論を証明すべくランザ博士が挙げたのが「二重スリットの実験」というものです。リットの実験」というものです。同実験によつて「一体なにが示されるか」という、「それまで規則性等ないかのように動いていた粒子が、観測者の視点が加わった途端、それまで全く見せなかつた一定の規則性を見せた」というものです。要は光は粒子でもあり波でもあります。それに、観測者視点が加わつた途端、微小(無)は有限の大きさの波を出します。普段健康で幸せな時は「無」であるのに、「家族」「人生」という

の世」といふ



者

の

事象

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の

世

の